

El Sol de México



ROBERTO AGUILAR

Banca, fuerte y preparada: HR Ratings

Previo a la edición 82 de la Convención Bancaria, la calificadora que dirige Fernando Montes de Oca distribuyó un amplio análisis sobre la situación actual y perspectivas de la banca en México.

Destacó que pese al contexto de desaceleración económica del país y del aumento de la tasa de referencia, la banca en su conjunto reportó un desempeño positivo en el sexenio, con una tasa promedio de crecimiento de la cartera de 10.6 por ciento, que se redujo ligeramente a 9.3 por ciento de 2017 a 2018, y niveles sobresalientes en solvencia y calidad de cartera.

Además de otros puntos positivos como el aumento de la penetración del financiamiento que alcanzó 35.8 por ciento; menor concentración de las instituciones más grandes en términos de cartera; avance anual promedio de 13.7 por ciento en las utilidades netas; y un menor riesgo crediticio.

Y sostener las tasas actuales de crecimiento, inclusión financiera, mayor infraestructura digital, ciberseguridad y mantener bajo control la morosidad, son los principales retos para el sector en un escenario de menor crecimiento local e internacional, donde la fortaleza de las instituciones será decisiva para superar dicho periodo.